羽生北小学校 • 学校通信 令和4年6月号







【めざす学校像】 5つの気がみなぎる学校

~魅せろ 北小魂!~ 勇気と希望をもって 新しい時代を切り拓け



150年の伝統を誇りに 新しい時代を切り拓け

校長 小峯由起子

本校は、今年度150周年を迎えます。明治5年12月に「伊勢殿」(現在の中央公民 館)の仮校舎がスタートです。その後、明治8年5月に現在地に新校舎を設立し、6月6日 移転開校しました。地域に学校をという住民の熱い思いがあってのスタートでした。羽生尋 常高等小学校(大正9年)、羽生国民学校(昭和16年)、羽生小学校(昭和22年)、羽 生北小学校(昭和29年)と名称が変わってきました。私たちが150年の伝統を引き継ぎ それを誇りによりよい学校を児童、教職員、保護者・地域の方々と創り上げていくことが、 新しい時代を切り拓いていける原動力になると思っています。伝統を創ってこられた諸先輩 方に敬意を表し、勇気や希望をもってどんな困難にも柔軟に対応してける力を育成していき ます。6月の朝会で児童には話をし、秋には150周年記念集会を行う予定です。

先日は、地区ごとに2日間に分けた授業参観、学校説明会、懇談会でも大変お世話になり ました。子供たちやクラスの様子を御覧いただけたと思います。個人面談もよろしくお願い いたします。

また、マスク着用のルールも変化し、体育の授業、外での活動、水泳、登下校においては 感染対策をとった上で熱中症対策を最優先としてマスクを外す指導をします。マスク着用が 日常化し、マスクを外すことが怖い、不安という状況もあるようです。熱中症対策のため、 登下校時、低学年は赤白帽子、黄色い傘等を日傘とし近くでのおしゃべりなしでマスクを外 すよう指導をして参りますので、御理解頂きますよう地域の方々にもお願いいたします。



先日の書面評決での総会にてご承認いただき、本年度羽生北小学校 PTA 会 長を拝命いたしました大橋と申します。ここ2年間、桑子前会長のもと、副会 長として PTA 活動に参加しました。本年度、本校は創立150周年を迎えま す。保護者の皆様におかれましては、PTA活動にご理解・ご協力いただき、 家庭と学校、そして地域が三位一体となった「子供たちのため」の PTA 活動

|大橋新PTA会長||を行っていきたいと考えております。1年間どうぞ宜しくお願いいたします。

陸上記録会 魅せた「北小魂」5/25

6年生は、朝夕全員で練習し羽生市陸上記録会に臨

みました。結果は、「天晴れ」 「北小魂」を魅せることができ ました。全ての児童がこの練習 で、体力を向上させ大きな成長 につながったと感じます。

第1位 男子リレー 女子リレー 男子高とび 男子幅跳び 女子60H

第2位女子60H 第3位男子100M 男子女子ボール投げ その他6位以内入賞10名



「ママの足は車いす」著者 又野亜希子さんをお迎えして

4年生総合的な学習「福祉について学 ぶ」授業で、車いすで家事・子育てをし ながら、全国で講演をされている又野さ ん(加須在住)にお話をうかがいました。 「命のかがやき~車いすから見える世

界ってけっこうステキ」の講演題で、児 童は、街にあるバリアフリーやユニバー サルデザイン、車いすでの生活を学び、 障害のある人もない人も共に生きるた

めにでき ることを 真剣に考 えていま



	曜日	予 定
1	水	校内硬筆競書会 みんなの時間(昼休み)
2	木	委員会、租税教室(6年生)
3	金	プール開き、ハートフルデー
		心臓検診(1年生)
4	土	- S. D.
5		
6	月	開校記念日
7	火	交通安全教室
8	水	
9	木	支援担当訪問のため5時間授業
10	金	クラブ
11	土	
12		
13	月	
14	火	個人面談、5時間授業
15	水	個人面談、5時間授業
16	木	個人面談、5時間授業
17	金	個人面談、5時間授業
18	土	
19		
20	月	
21	火	個人面談、5時間授業
22	水	個人面談、5時間授業
23	木	個人面談、5時間授業
		防犯教室(1年生)
		非行防止教室(4年生)
24	金	個人面談、5時間授業
25	土	
26		
27	月	
28	火	6年生社会科見学
29	水	
30	木	クラブ(1学期最終)

7・8月の主な行事

7/6(水)学習参観

7/15(金)給食終了 大掃除

7/20(水)第1学期終業式

8/29(月)第2学期始業式



5/10 1年生を迎える会



高学年が中庭で鼓笛の演奏を披露 し、全校で回りから見学しました。

1年生は、上級生から朝顔の種と、校歌 の歌詞をプレゼントしてもらいました。

5/13、16 分散による学習参観



学習参観では、子供達の頑張りを見ることができたと思います。また、参観 後の学校教育説明会、学級懇談会では、大変お世話になりました。

5/20 1・2年生遠足



東京都にある葛西臨海水族園に行ってきました。子供たちは、たくさんの魚 たちに驚いていました。また、当日は天候にも恵まれ、外でお弁当もおいしく いただくことができました。

5/25 4年生

5/26 5・6年生 プール清掃



4~6年生のみなさん、プール清掃ありがとうございました。今年度は、 3年ぶりに水泳学習を行います。1~3年生にとっては、小学校での初めて のプールです。新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら、安全に気を 付けて実施していきます。

羽生北小学校は、教科書展示会場になっています。

3号館の1部が期間中は、教科書展示室となり、市役所か ら担当の方が来ます。下記の期間中、教員・保護者・地域の 方々へ公開となっておりますので、小・中学校でどんな教科 書を使って勉強しているのか閲覧に来てください。

期間:6月9日(木)~24日(金)の平日 9:30~16:30 11日(土)と19日(日)のみ12:00まで